

# Volksschule zu Besuch bei der FF

2024-07-02 10:00 von Bernhard Wagner

Nachdem die Volksschule von St.Radegund nach dem Unwetter am 8.6.2024 abgerissen werden muss, sind die Volksschüler:innen seit dem im Veranstaltungssaal im Feuerwehrhaus untergebracht. Somit ist das Rüsthaus für die Volksschüler:innen zu einem vertrauten Ort geworden. Was sie aber bisher noch nicht gesehen hatten waren die Einsatzfahrzeuge unserer Feuerwehr. Am Dienstag, dem 2.7.2024 wurde ihnen nicht nur die Ausrüstung der Fahrzeuge gezeigt, sie durften auch mit dem HD-Rohr Wasser spritzen und das schwere Atemschutzgerät zur Probe auf die Schulter nehmen. Es gab viel zu bestaunen und auszuprobieren und so war der Vormittag schnell vergangen.

Danke den Kameraden die sich die Zeit genommen haben den Kindern von St.Radegund unsere Feuerwehr zu zeigen.



